البر وفسور حسان لزرق يقلد أعلى وسام استحقاق

البايان تكزم أحد عباقرة الجزائر وباحثيها

تسلم الرز وفيسور حسان الزرق، وسام استحقاق من قبل اوسكومة اليابانية، شفه اب السقير اليهاني الإجاز شر السيدة لسوزاكا كالواداد الذي المتقل أسء. إلى ولاية وهرا خصيصا من أجل تقليد السيد حسان لزرق هنا الوسام التصمير والوقع من طرة الإمير الطور الياباني ورئيس إنكركومة اليابانية بوره 22 أفرول الناشي، وحشر الاحتفالية معتفر عن السلطان المنابة الدائية والعسكرية بالولاية، إلى جانب العديد من الأساقد

2 Number / 7



عليه المدة لا تش من الا شهرا، الإشارة على تكريه الدوليسون حسان الرق بود الإستعمال والمالي من الكريس حسان الرق الإستعمال والمالي من الكريس المسابق المسابق المنظمة حيثات وقيديا المنظل المنظوري السابق بيكر كان الرائب حسان المنظل والمنظور السابق بيكر كان الهميد على المنظم المنظمة الكريم والمنظم المنظمة على المنظمة المنظ

والتتكوفي معدد وسوات بوطري مراقويد 25 والتتكوفي المراقويد 25 والتتكوفي المراقويد المراقوية المر

TVカメラを含め10名 の記者が取材にあたり、現地各紙において 広く報道された。





大学内の大講堂における伝達式

平成26年春 旭日中綬章 ハセン・ラズレグ氏

(アルジェリア人:元 オランエ科大学 学長, 元 オラン大学学長)

功労概要

日本・アルジェリア 間の学術交流及 び相互理解の促 進に寄与



ラズレグ氏: 「伝達式では、市民や軍関係者、オラン県の大学関係者等、多く の市民が集まり、高齢であり、アルジェリア市民への奉仕者である私の旭日中綬 章の受章を心より喜び、祝意と尊敬の念を示して下さった。両国で学術協力を発 展させていくこと、そして両市民の友情が永続することを願って止まない。」

平成27年秋 旭日小綬章 フェラン・アドリア・アコスタ氏

(スペイン人:元 レストラン「エル・ブジ」 オーナー兼レストラン総支配人,現 エル・ ブジ財団理事,現 料理先進国9カ国の シェフによる国際会議委員長)

功労概要:

日本・スペイン間の料理 分野を通じた文化交流の 促進及び日本食文化の 普及に寄与



大使公邸における伝達式

アドリア氏: 「日本料理は疑いなく世界で最も重要な料理である。料理に 関する新たな創造性のアイディアは、日本から見いだすことができる。今後と も、日本の親善大使として活躍し続けることを約束する。」

Ferran Adrià: Japón es el país más importante a nivel gastronómico (フェラン・アドリア、日本を料理界で最も重要な国と評価)



TVカメラを含む約20名の記者が取材。当日の模様は、EFE通信が記事を配信したほか、スペイン主要各紙、WEBメディア、TVニュースでも大きく取り上げられ、日本とスペインの緊密な関係を内外にアピールした。

平成27年秋 旭日双光章 スーザン・ロバーツ氏

(オーストラリア人:元 タウンズビル市 姉妹都市委員会委員長.元 北アジア・ 北オーストラリア女性会議事務局長

功労概要

日本・オーストラリア間の地域交流の 促進及び友好親善に寄与



ロバーツ氏の地元タウンズビル市における伝達式

式には、ペネロープ・ウェンズリー前クイーンズランド州総督、ジェニー・ヒル・タウンズビ ル市長らが出席。日本から岩城光英法務大臣(タウンズビル市との姉妹都市交流締結 時のいわき市長)や清水敏男いわき市長からのお祝いのメッセージが披露された。

日豪の友好親善寄与

日本の地方各紙においても、地域交 流を通じて日豪友好親善に努めてき たロバーツ氏が紹介された。

Médico radicado no AC é condecorado pelo governo japonês. Homenagem foi feita durante solenidade na terça-feira (22), em Rio Branco. 'Emociona demais', diz Tetsuo Kawada, que atuou no AC por quase 50 anos.

(50年以上にわたりアクレ州等において貢献したカワタ 氏. 日本政府による叙勲)



多くの地方主要紙にて叙勲伝達式が報道さ れ、TV及びインターネット配信を通じても、カ ワダ医師への叙勲がブラジル全土に紹介さ れた。



ブラジル・アクレ州リオブランコ宮殿 における伝達式

アクレ州知事: 「これほどにアクレ 州のために献身的に全てを捧げて くれた人物を私は知らない。日本政 府が彼の功績を見つけてくれたこ とは本当に嬉しいことであり、心か ら感謝申し上げる。」

平成27年春 旭日双光章 テツオ・カワダ氏

(日系ブラジル人:元 サンタ・ジュリアーナ 病院院長. 元 サンタ・カーザ 貧民救済 病院院長、元アクレ日系協会会長)

功労概要:

日本・ブラジル間における日系人社会 の地位向上及び相互理解の促進並 びに友好親善に寄与



州知事からの祝福を受けるカワダ医師